



Oktober 2017

## Michlbauer Harmonikakongress

13.10.2017 – 15.10.2017

Am Donnerstag, den 12.10.2017, machten wir uns mit einem voll beladenen Auto auf den Weg nach Reutte-Breitenwang-Tirol. Der erste Michlbauer-Kongress stand auf dem Programm.

Es gab ein abwechslungsreiches Programm für Interessenten, Schüler, Lehrer und andere Musikanten und um es vorweg zu nehmen, es waren 4 tolle Kongresstage, für alle Beteiligten.

Unter Anderem gab es eine große Harmonikaausstellung, Notenausstellung, zwei sehr schöne Konzerte (1. Die Untersteirer, 2. Flori & Daniel) und vor allem die interessanten Workshops. Als Referenten waren Flori Michlbauer, Hannes Petz, Rene Brilej, Hubert Klausner, Marie-Luise Wittig und ich (Hansi Altenberg) aktiv.

Bei unserem Vortrag ging es um das Thema:

**„Hören-Kontrollieren-Auswendigspielen“** in Verbindung mit technischen Hilfsmitteln

Es waren auch einige unserer Harmonikaschüler als Teilnehmer mit beim Kongress. Erwähnenswert ist der sehr gelungene Auftritt von „Alex Hilser“ am Sonntagvormittag vor voll besetzter Halle, ein Highlight für ihn und für uns! Toll, SUPER gemacht.

Für alle Anwesenden eine intensive Möglichkeit andere Harmonikaspieler, Lehrer und Gleichgesinnte kennenzulernen und neue Ideen zu sammeln. Insgesamt ein erfolgreiches und schönes Wochenende.

Mit herzlichen und musikalischen Harmonikagrüßen  
das Team der Harmonikaschule Altenberg

Angelika  
Hansi  
Fabi

